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На заседании Думы по вопросу "Об областной целевой программе "Реформирование и
модернизация жилищно-коммунального фонда Воронежской области на 2006-2010
годы"" депутатом-коммунистом, Н.И. Булавиным, было высказано мнение, что подобные
программы не эффективны - исполнена лишь на 40%. Не эффективна, потому что
выделяется незначительные финансовые средства, и те развеяны по множеству
направлений: и тепловые сети, и котельные, и даже аварийное жильё. Затруднено и
исполнение программы, и контроля за её исполнением.
 Предложено более требовательно относиться к подобным программам. Они должны
быть более конкретными и действительно целевыми.
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